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АННОТАЦИЯ: 
При возникновении чрезвычайных ситуаций (ЧС) зачастую заметно меняется трафик, обслуживаемый сетями 

электросвязи. Метод решения задач по оценке параметров трафика в сетях документальной электросвязи при 
возникновении ЧС был предложен в [1]. Концепция построения сети следующего поколения, которая получила название 
NGN (Next Generation Network), заметно отличается от принципов создания сетей документальной электросвязи. 
Существенны также и различия, касающиеся обслуживаемого трафика, как в обычных условиях эксплуатации, так и во 
время ликвидации последствий ЧС. В данной статье обсуждается методологический подход к оценке параметров трафика, 
обслуживаемого в NGN при возникновении ЧС. 

In the event of Emergency Situations (ES) often changes significantly the traffic serviced by the telecommunication 
networks. Method of solving of the task of evaluating parameters of the traffic in networks of networks in the event of emergencies 
was proposed in [1]. The concept of building a Next Generation Network, called NGN is markedly different from the principles of 
networking of networks. Also significant differences with regard to accepted traffic in normal operating conditions and during 
emergencies. This paper discusses the methodological approach to estimation of parameters of traffic served by the NGN in the 
event of emergencies. 
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